

ABSTRAK

Fatmawati. 10527112119. 2023. *Strategi Dakwah Pimpinan Komisariat IMM Ma'had Al-Birr Fai Unismuh Dalam Meningkatkan Pemahaman Kemuhammadiyaan Mahasiswa Ma'had Al-Birr unismuh Makassar.* Dibimbing oleh Meisil B Wulur dan Wiwik Laela Mukromin

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif, yang bertujuan untuk mengetahui dan memberi gambaran terhadap strategi dakwah pikom IMM dalam meningkatkan pemahaman kemuhammadiyaan mahasiswa Al-Birr agar satu pemahaman yaitu pemahaman Kemuhammadiyaan.

Penelitian ini berlokasi di Ma'had Al-Birr Unismuh Makassar. Tehnik yang di pakai oleh penelti adalah dengan cara wawancara, observasi dan dokumentasi langsung dengan beberapa kader yaitu Zulhi Almubaraq (ketum), Farhan (sekum), khusnah (bendum), Nabawiyah (sekbid organisasi). Sry (mahasiswa), Nurul (mahasiswa) dan Dila (mahasiswa). Waktu yang digunakan dalam peneltian ini kurang lebih 2 bulan dari awal Juli sampai Agustus 2023

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa strategi dakwah pikom IMM dalam meningkatkan pemahaman kemuhammadiyaan terhadap mahasiswa belum bisa di katakan efektif karena masih banyaknya mahasiswa Al-Birr tidak paham tentang Kemuhammadiyaan, masih ada sebagian mahasiswa yang memilih kajian lain. Adapun yang paham sesuai dengan tuntunan Tarjih namun tidak mengamalkannya atau sebagian juga telah mengamalkannya namun hanya perihal tatacara sholat.

Penerapan proses ini juga berdampak positif, memberikan warna tersendiri bagi mahasiswa Al-Birr yang belum mengenal organisasi, yang jarang bersosialisasi di lingkungan luar. Sehingga mereka yang mempunyai bakat dalam bidang apa saja akan tertarik melakukan kegiatan lain di lingkungan luar, aktif bersosialisasi, banyak mempelajari pengetahuan lain yang tidak didapatkan di bangku kuliah. Sehingga IMM ini juga menjadi salah satu wadah untuk menerima setiap mahasiswa yang ingin mengembangkan kreativitasnya, menyalurkan bakatnya serta menambah wawasan.

Kata Kunci: Strategi, Dakwah, Kemuhammadiyaan, IMM, Al-Birr